

## Estudio revela que 6 de cada 10 personas fueron estafadas por redes sociales

Un estudio de la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad Andrés Bello, sede de Viña del Mar, reveló que 6 de cada 10 residentes en Chile han sido estafados financieramente a través de plataformas digitales, cifra considerada “preocupante”. Las redes más usadas en estos fraudes son Instagram (44,7%) y Facebook (20,9%), Telegram (19,2%) y WhatsApp (15,1%).

La investigación, realizada entre 2023 y 2025 por el doctor Eric Salinas Mayne, académico del mismo plantel, precisó que el grupo más afectado es el de jóvenes de entre 24 y 35 años. El segundo rango más dañado es de entre 36 y 54 años, seguido por el segmento 18 y 23. En el último lugar se ubica el grupo de 55 o más años. Agrega que los hombres los más propensos a ser víctimas de este tipo de delitos, pese a que son las mujeres quienes utilizan con mayor frecuencia las redes sociales. Explica que la mayor vulnerabilidad de los hombres se debe “principalmente por un comportamiento menos precavido frente a ofertas sospechosas o promesas de inversión con supuestas rentabilidades garantizadas”.

“Chile es uno de los países con mejor conexión a internet del mundo, lo que paradójicamente facilita el accionar de estas redes criminales”, explica Mayne, por ello, añade que es urgente “implementar programas de educación financiera en el país, donde se enseñe que no existen rentabilidades altas sin asumir riesgos. Nadie puede garantizar un 3%, 4% o 5% mensual de retorno de forma segura y legal”.